

## Revue de presse

Journal: Journal de la Broye

Date: 10.06.2021

## Les apprentis broyards invités à faire découvrir leur métier

FORMATION Des vidéos qui présentent des métiers réalisées par des jeunes pour des jeunes, c'est l'idée d'un concours que lance la Coreb.

## BROYE

Deux étudiants stagiaires à la Coreb, Noémie Kaeser et Rafael Dantas, défient les apprentis broyards avec un challenge qui vise la promotion de l'apprentissage dans la région de la Broye. Afin de rendre la formation duale plus visible, ils les invitent à réaliser une courte vidéo pour présenter leur métier, l'entreprise

qui les emploie ainsi que leur contexte professionnel. Ils ont jusqu'à la fin de l'été pour transmettre leur petit film à la Coreb.

Trois prix (dotés de 1000, 750 et 500 fr.) seront décernés par un jury composé de personnalités broyardes et un quatrième (doté de 500 fr.) par les votes du public, sur le site de la Coreb. La remise des prix aura lieu à l'occasion d'un Forum broyard des apprentis organisé par la Jeune Chambre internationale en novembre 2021.

Le concours est ouvert à toutes les personnes en apprentissage dans une entreprise broyarde de même qu'à tous les apprentis broyards qui exercent dans une entreprise située en dehors de la région.

Dans une deuxième phase, les meilleures vidéos seront sélectionnées pour être compilées dans un film de présentation qui sera diffusé sur le site de la Coreb, lors d'événements liés à la promotion de l'apprentissage. Il sera aussi proposé aux cycles d'orientation afin de susciter la motivation et l'intérêt auprès des écoliers pour les domaines professionnels et la variété des places disponibles dans la Broye. IK

Plus d'infos sur www.coreb.ch